

LA FORÊT DE FONTAINEBLEAU

La forêt de
Fontainebleau

Depuis le Moyen Âge, la forêt de Fontainebleau est un domaine protégé et aménagé par les rois de France pour leur loisir favori : la chasse. Ils lui ont donné sa physionomie actuelle : les allées droites, les carrefours en étoile ainsi que la grande route ronde que fait tracer Henri IV (1553-1610) et qui ceint toujours la forêt.

Au XIXe siècle, Claude-François Denecourt (1788-1875), concierge de la caserne de Fontainebleau, prend le relais et poursuit les aménagements en transformant les massifs de Fontainebleau **en cadre privilégié pour les randonnées pédestres**.

À la même époque, **les paysages de la forêt deviennent la source d'inspiration des peintres paysagistes français** et plus particulièrement de ceux de l'école de Barbizon, Jean-François Millet (1814-1875) et Théodore Rousseau (1812-1867) en tête.

Aujourd'hui devenue site classé et réserve naturelle, la forêt de Fontainebleau attire toujours : artistes, passionnés de randonnées et de nature, mais aussi amateurs d'escalade.